

Editorial

Hallazgos21 ya está en REDIB

Salir del anonimato. Estar presente internacionalmente. Poder poner nuestra ciencia a debate mundial. Esa es una meta que no todas las revistas científicas logran. O no lo logran con rapidez. Pero no ha sido el caso de la *Revista Científica Hallazgos21*, que ha entrado a la Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento Científico (REDIB) apenas alcanzó sus dos años de fundada.

¿Por qué entrar a REDIB, si *Hallazgos21* ya está indexada en Latindex? ¿Cuál es la connotación? REDIB cuenta con dos entidades participantes de extraordinario poder científico a nivel mundial: la Agencia Estatal Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y Universia.

La Agencia Estatal CSIC es la principal institución pública española dedicada a la investigación y gestiona la red más completa y extensa de bibliotecas especializadas. Está clasificada en el tercer lugar en Europa. Su misión incluye el fomento, coordinación, desarrollo y difusión de la investigación científica y tecnológica, para contribuir al avance del conocimiento y al desarrollo económico, social y cultural. Por su parte, Universia es la Red de universidades más importante de Iberoamérica, con un total de 1.407 universidades de 23 países que representan, aproximadamente, a 19,9 millones de estudiantes y profesores.

No cabe duda, entonces, que para todos los investigadores es importante que la revista científica de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, sede Esmeraldas (PUCE-SE) esté en una plataforma que les permita llegar a más lectores con sus propuestas empíricas, metodológicas, teóricas o de buenas prácticas, y poder constituirse en núcleos o foros de discusiones científicas internacionales. Después de todo, nadie redacta un artículo para guardarlo en una gaveta.

Hoy los autores, internos y externos de la PUCE- SE, deben sentirse orgullosos. Su ciencia se está divulgando en una revista científica que, paso a paso y rompiendo esquemas, está demostrando su valía.